

Baustart im Schillerareal - Spatenstich am 08. Dezember 2022

Mit einem symbolischen Spatenstich am Donnerstag, 08.12.2022 haben die Bauarbeiten für die Kindertagesstätte und das Bürgerzentrum mit Mediathek im Schillerareal begonnen.

Dieses besondere Ereignis lockte trotz der kalten Witterung zahlreiche Bürgerinnen und Bürger in die Ortsmitte. Bürgermeister Feigl begrüßte sie und die vielen weiteren Gäste herzlich und gab einen kurzen Rückblick auf die vergangene, umfangreiche Planungs- und Vorbereitungszeit. Er dankte allen Beteiligten für ihre Beiträge zum Gelingen dieses zukunftsweisenden Projekts.

Auch Landrat Helmut Rieger, der den „Roten Punkt“ (baurechtliche Erlaubnis für den Beginn der Bauarbeiten) im Gepäck hatte, und Landtagsabgeordneter Thomas Blenke ließen es sich nicht nehmen, nach Simmozheim zu kommen und der Gemeinde zu diesem historischen Meilenstein in ihrer Entwicklung zu gratulieren.



Die Kinder des Kindergartens Schillerfalter bereicherten die Veranstaltung mit ihren Liedbeiträgen und packten dann auch beim Spatenstich kräftig mit an. Seifenblasen, die kaum zerplatzen wollten, setzten wohl ein Zeichen, dass dieser Traum nun tatsächlich Wirklichkeit wird.



Die Gemeinde bedankt sich herzlich bei allen, die zum Gelingen der Veranstaltung beigetragen haben. Möge dieser gelungene Auftakt der Beginn einer erfolgreichen Bauzeit sein.